

5 paquetes turísticos únicos a Varanasi que deberías considerar



Ubicado a orillas del río Ganges, Varanasi es la ciudad más antigua habitada del mundo. Varanasi también es la cuna de la civilización india durante la era védica. Se cree que se fundó en el siglo XI o XII a. C. Varanasi es una ciudad de vigor y diversidad. Es la sede de la religión y la filosofía védica. También es un centro de peregrinación budista. Es un importante centro religioso, cultural e industrial de la India. Su población se estima en 2.57 millones en 2022. Más información Su población es en gran parte hindú. La ciudad también es el hogar de musulmanes, jainistas y otras minorías. Una comunidad musulmana de casi medio millón está involucrada en el acabado de sari, el teñido, el tejido y otras industrias relacionadas con la seda.

Varanasi tiene una larga tradición de artes y manualidades. Su industria de tejido de seda está amenazada por la competencia de las importaciones de seda china. Varanasi tiene una amplia gama de santuarios y lugares religiosos. La ciudad también tiene casas de caridad para personas que lo necesitan.

La ciudad tiene una escena cultural activa y ofrece muchas experiencias únicas a los turistas. Lo más destacado de la ciudad es navegar en el Ganges. La ciudad también tiene una variedad de ferias.

Tiene una larga tradición de música y arte. También es conocido por obras de seda y marfil. La ciudad también es un gran lugar para aprender artes tradicionales indias.

La ciudad también tiene varios templos. Es el lugar de nacimiento de Ramanuja, Ravidas, Tulsi Das y Lal Bahadur Shastri. Ha sido un lugar importante de aprendizaje durante siglos. También es un centro de peregrinación budista e hindú.

Historia de Varanasi: Durante su larga historia, Varanasi ha actuado como la sede de varios movimientos religiosos y filosóficos. Ha actuado como un nexo entre el hinduismo, el budismo y el jainismo. Ha tenido un papel importante en el renacimiento devocional durante los siglos XIV y XVII.

Varanasi fue gobernado por varias dinastías a lo largo de los siglos. Era un importante centro comercial y era conocido por sus telas de seda. También fue famoso por sus obras de marfil. Los Marathas contribuyeron sustancialmente al renacimiento de Varanasi en el siglo XVIII.

Varanasi es la única ciudad de la India donde coexisten los lugares sagrados hindúes y musulmanes. También es la ciudad más antigua del mundo, habitada continuamente por humanos de aproximadamente 800 a. C. Se dice que el nombre Kashi vino del nombre de los dos ríos que fluyen a través de él. En la mitología hindú, se dice que la ciudad es la ciudad favorita de Lord Siva.

Varanasi fue un importante centro para el aprendizaje y la filosofía durante el período ario. Su legado literario se centra en la forma épica tradicional. Muchos escritores indios famosos han vivido o escrito en Varanasi. Algunos de ellos incluyen Kabir, Bharatendu Harishchandra y Tulsidas. La ciudad también actuó como base para el movimiento Bhakti durante el siglo XV. Durante el gobierno musulmán en la India, Varanasi fue devastado. Miles de templos fueron destruidos. Akbar trajo alivio a Varanasi en el siglo XVI. Ordenó la reconstrucción de templos y ghats. También construyó varias torres conmemorativas y un pilar con cuatro leones.

Cultura Varanasi: Ubicado en India, Varanasi es un nexo cultural. Es una ciudad única y antigua que se ha ganado su fama debido a su antigua cultura y arte. Esta ciudad fue una vez un centro de arte, educación y actividades religiosas. La ciudad también es conocida por sus artesanías, sedas finas y trabajo de metal. La ciudad también se ha ganado una reputación por su música tradicional, que a menudo se llama música india clásica.

Varanasi también es conocido por sus templos. El templo Kashi Vishwanath es uno de los templos más importantes de la ciudad. También es el templo principal del Señor Shiva. La estupa Dhamek también se encuentra en este templo. Se cree que el sermón

original dado por Gautama Buda fue entregado aquí. Varanasi también tiene un rico stock de música folclórica. Algunos músicos y escritores famosos han vivido en esta ciudad. A la gente aquí le encanta comer alimentos tradicionales. También celebran muchos festivales en los estilos tradicionales.

La ciudad también alberga varios grupos étnicos. Hay muchos museos en Varanasi que muestran artesanías. Algunos de los artistas famosos de Varanasi incluyen Omkarnath Thakur, Sitara Devi y Bismillah Khan. En el pasado, Varanasi era conocido por su riqueza y santidad. La ciudad también era un centro de artes escénicas. La ciudad ahora es un sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO.

Varanasi ha sido el hogar de algunos de los escritores indios más famosos. Escritores como Kabir, Bharatendu Harishchandra, Ravi Das y otros han pasado su vida en esta ciudad. También es conocido por sus formas tradicionales de literatura. Benares - Reservar viajes a Varanasi circuitous. La antigua ciudad de Varanasi se encuentra en Uttar Pradesh y debe su nombre a dos ríos: Varuna y Assi. La síntesis de los dos nombres da nombre a la ciudad [como Varanasi o Banaras](#).

Su nombre antiguo se refiere a Kashi en las escrituras hindúes. El hinduismo hace hincapié en la resolución de los pecados y prescribe las formas de hacerlo, como la visita a los lugares sagrados y la inmersión en el río sagrado Ganges. [Varanasi Tour](#) es ideal para el peregrinaje donde se puede hacer una visita al famoso templo del Señor Shiva - Kashi Vishwanath y participar en los rituales en las orillas del Ganges. Varanasi es una ciudad viva y la más antigua del mundo donde las almas santas, los devotos, los santos acuden para tener la gracia divina. Un viaje a Varanasi presentará ante usted una plétora de opciones para disfrutar de la divesidad cultural y sentir el temperamento religioso.

Usted puede navegar a través de una amplia gama de paquetes turísticos de Varanasi con nuestras ofertas emocionantes. Proporcionamos sus paquetes de vacaciones en Varanasi hechos a medida y personalizados. Tales paquetes le dan las comodidades completas para visitar los famosos templos de Varanasi, visitar el santuario budista en Sarnath y disfrutar de la ceremonia de Ganga Aarti. No dejamos ninguna piedra sin remover en la atención a su transporte de lujo y las instalaciones del hotel. Nuestros guías turísticos dominan el inglés y otras lenguas extranjeras y tienen un amplio conocimiento de la cultura y la mitología indias.